



平成29年10月2日
社会福祉法人 佐世保市社会福祉協議会
吉井北保育園

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋。楽しみの多い季節がやってきました。保育園の畑に植えた芋の苗も、沢山の葉っぱが大きくなり、子ども達もいつ収穫できるか、ワクワクしています。又、本格的な秋の訪れに、戸外遊びを楽しんでいた子ども達。昼夜の気温差が大きいので、健康管理には十分に気をつけたいところです。

10月の行事予定

3日(火) 尿検査(3・4・5歳児)	新入園児紹介(10月1日入所)
4日(水) クッキング(3・4・5歳児)	プライバシー保護の為 掲載を控えさせていただきます。 *ともだちやせんせいと
5日(木) たのしいリズム	たくさん遊びましょうね!
12日(木) 芋ほり(2・3歳児)	退園されました(9月30日退園)
16日(月) 避難訓練	プライバシー保護の為、掲載を
17日(火) 発表会総練習	控えさせていただきます。
19日(木) たのしいリズム	*寂しくなりますが、また保育園に
21日(土) 福井くんち前夜祭	遊びに来てくださいね!
22日(日) 福井くんち道行き	保育士紹介(10月1日より)
25日(水) 吉井北小就学時検診	プライバシー保護の為、掲載を
26日(木) 吉井地区保幼小交流遠足	控えさせていただきます。
27日(金) 誕生会	*どうぞよろしくお願ひします。
31日(火) 発表会総練習	
※11月11日(土) 発表会となってます。	



新入園児紹介(10月1日入所)

プライバシー保護の為

掲載を控えさせていただきます。

*ともだちやせんせいと

たくさん遊びましょうね!

退園されました(9月30日退園)

プライバシー保護の為、掲載を

控えさせていただきます。

*寂しくなりますが、また保育園に

遊びに来てくださいね!

保育士紹介(10月1日より)

プライバシー保護の為、掲載を

控えさせていただきます。

10月生まれのお友だち
お誕生日おめでとうございます



ひまわり・さくら組 (4・5歳児)

*どうぞよろしくお願ひします。

プライバシー保護の為、掲載を
控えさせていただきます。



鬼ごっこにドッヂボール・サッカー、園庭に出ると、友達を誘って走り回っている子ども達です。ドッヂボールは、初めはボールが当たると、悔しくて泣き出していた4歳児でしたが、今では泣かずにルールを守って外出することができるようになってきました。サッカーでは、一つのボールを友達と競って追いかけている5歳児。特に男の子は、ボールに追いつくと、勢いよくボールを蹴る力強い姿が見られます。これから過ごしやすい気候になり、益々活発になっていきそうです。



すみれ1組 (1歳児)

保育参観で制作した手形アートでは、「ママとペタペタしたね～」と毎日嬉しそうに友達や保育士に伝える子ども達。子ども達にとっては嬉しい気持ちでいっぱいです。先月は、戸外遊びを保育士や友達と一緒に開けながら遊ぶ姿が見られるようになってきました。滑り台をする時、順番を守れずにいた子ども達も、今では順番を守って滑ることができるようになりました。11月は待ちに待った発表会。今月は、子どもたちと一緒に楽しみながら練習をしていきたいと思います。

1歳児目標 友達や保育士と一緒に音楽に合わせて踊ったり、体を動かしたりすることを楽しむ。

4歳児目標 歌や音楽に合わせて、体を動かし、表現することを楽しむ。

5歳児目標 劇遊びや遊戯など、一人ひとりが楽しんで、自信を持って表現する。



もも・うめ組 (2・3歳児)

あんなに暑かった夏もウソのように一雨ごとにぐっと涼しくなり、秋らしくなってきました。先月より、鬼ごっこや椅子取りゲームをした子ども達。ルールのある集団遊びが楽しめるようになり、3歳児と一緒にした椅子取りゲームでは、2歳児が準決勝まで残ったり、椅子に座れなくて悔し涙を流したりする姿が見られました。これも成長の一つですね!子どもの心の成長にも目を向いていきたいと思います。今月は、発表会に向けて楽器遊びや劇遊び・お遊戯と表現することを楽しみながら取り組んでいきたいと思います。



2歳児目標 リズムや音楽に合わせて歌ったり踊ったりと、人前で表現することを楽しむ。

3歳児目標 秋の自然に触れながら、戸外活動を楽しむ。

【苦情申し出について】

9月は、苦情申し出は1件もございませんでした。何か、お気づきの点やご相談などあられましたら、お気軽にお申し出ください。



たんぽぽ (0歳児)

天気が良い日には、戸外に出て園庭を散歩したり、滑り台や砂場で遊んでいます。風が吹くと、気持ちよさそうに「ア～」「ウ～」と声を出し、虫にも興味があるようで、指をさしたり触ろうとしたりする姿が見られました。又、月齢が高い子は、午睡時にオマツに座ると、排尿することが増え、「出たね～」と声をかけると、嬉しそうに笑っています。今月は音楽に合わせながら、楽しんで体を動かしていこうと思います。

0歳児目標 安全な環境の中で、存分に探索活動を楽しむ。